

Praktika für Studentinnen und Studenten der Archäologie sowie angehende Restauratorinnen/Restauratoren

Die Kantonsarchäologie Luzern bietet keine Praktikumsstellen mit fixem, fest umschriebenem Inhalt an. Es ist jedoch trotzdem möglich, bei der Kantonsarchäologie Praktika zu absolvieren. Diese richten sich nach den aktuellen Möglichkeiten und Bedürfnissen des Betriebs und nach dem Ausbildungsstand der Studierenden. Es kann sich dabei um Grabungspraktika oder um Praktika im Innendienst (Inventarisierung, Dokumentation etc.) handeln. Die Praktika müssen eine Dauer von mindestens 1 Monat aufweisen, die Abklärung der Anrechnung durch die Universität obliegt den Studierenden.

Angehende Restauratoren/Restauratorinnen können im Restaurierungslabor der Kantonsarchäologie ein Praktikum absolvieren.

Für genauere Informationen melden Sie sich bitte bei uns.